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         平成 27年度 第３回魚沼市総合教育会議 会議録 

１．日 時 平成 27年１０月９日（金） １５：４０～１６：００ 

２．会 場 魚沼市役所 小出庁舎  ３０１会議室 

３．出席者 

 （敬称略） 

魚沼市総合教育会議 

役 職 氏 名 出 欠  

市 長 大平 悦子 ○  

教育長 星   勉 〇  

教育委員長 角屋 禮士 ○  

教育委員 橘  裕一 〇  

〃 星  賢道 〇  

〃 高橋 美穂 〇  

             魚  沼  市 

教育委員会    森山 正昭（教育次長） 

         小林 雅己（学校教育課長） 

高橋 和代（こども課長） 

星野 隆 （生涯学習課長） 

佐藤 務 （管理主事） 

伊佐 貢一（統括指導主事） 

小川 司 （指導主事） 

五十嵐 実（学校教育課 副参事） 

 

事務局 総務課  角家 一郎（総務課長） 

児玉 節子（秘書広報室長） 

和田 純恵（書記 秘書広報室副参事） 

４．議事 第１ 大平市長あいさつ 

第２ 教育に関する「大綱」の策定について 

第３ その他 

配布資料 （１）日程 

（２）魚沼市子育てビジョン 
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６．議事 

角家総務課長 

 

 

 

大平市長 

 

 

 

 

 

 

角家総務課長 

 

 

大平市長 

 

 

五十嵐副参事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大平市長 

 

 

 

ただいまから第３回魚沼市総合教育会議を開会させていただきます。お手

元の日程に従い進めさせていただきます。最初に日程第１、大平市長からあい

さつをいたします。  

 

 本日は朝から教育の関係で会議が進められておりまして、皆さんからご参

加いただき、大変ありがとうございます。 

 先ほどもいろいろ懇談させていただきましたが、魚沼市の子どもたちがど

ういうふうに健やかに育っていくかということで、教育大綱について皆さん

からご意見をいただきながら、実効性のあるものにつくりあげていきたいと

思いますのでよろしくお願いします。 

 

それでは、日程第２に入らせていただきますが、これ以降の進行は大平市長

から進めさせていただきます。 

 

日程第２、教育に関する「大綱」の策定についてであります。事務局の説明

を求めます。 

 

私の方から、これまでの経緯について説明させていただきます。 

大綱につきましては、新総合計画に基づき試案を事務局で作成しましたが、

７月の総合教育会議におきまして、委員の皆さまから子育てビジョンをもっ

と反映すべきというご意見をいただきましたので、再検討いたしました。しか

しながら、総合計画寄りの大綱になることや、既存の子育てビジョンの優位

性、あるいは他の指針、計画等が多くなり、市民や第３者はもとより、内部組

織からみてもわかりにくくなることが懸念されます。また、大綱は、地域の実

情に応じ策定するものであることから、事務局としましては、子育てビジョン

を大綱として位置づけることが最善である。との見解が出たところでありま

す。 

これをもって、９月 14日に市長に意見を求めたところ、市長も同じ見解で

あることを確認いたしました。また、９月 16日に定例の教育委員会がありま

したので、その際に、市長の意向を申し上げたところ、委員の皆さんも特段異

論がなかったということでございます。したがいまして、これまでの経緯を踏

まえ、本日の会議で再確認をいただき、最終的な結論が導き出せればよろしい

ものと考えております。仮に合意されますと、大綱の公表に向けて次の事務手

続きを進めていくことになります。 

 

今ほどの説明のとおり、魚沼市子育てビジョンを大綱とするという提案を

させていただきたいと思いますが、皆さんいかがでしょうか。ご意見があれば

お願いします。 
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星教育長 

 

 

 

大平市長 

 

 

 

 

 

 

角家総務課長 

 

委員 

 

 

 

角家総務課長 

 

 

 

 

 

 

大平市長 

 

 

森山教育次長 

 

 

 

大平市長 

 

 

角家総務課長 

 

 

 

 

教育大綱となりますと、何年から何年という計画期間が必要になりますの

で、平成 28年４月 1日から５年間を期間とするという文言を入れて、そのほ

か基本的にはそのままとし、これを教育大綱としたいということであります。 

 

委員の皆さんからご意見はないでしょうか。（「なし」という声あり）意見

がないようですので、それでは、この魚沼市子育てビジョンを魚沼市教育大綱

と定めることに異議はありませんか。（「異議なし」という声あり）異議なし

ということでありますので、魚沼市教育大綱として決定させていただきます。 

 

日程第３その他について事務局はありませんか。 

 

事務局では特にありません。 

 

前回も確認しましたが、この会議は公開だったと思うのですが、市民にどの

ように周知されたのか伺います。もう１点は、公開にあたっての要領について

ですが、教育委員会では話を伺いましたが、その後どうなったのでしょうか。 

 

本日の会議の開催については、今までの会議録、設置要綱、傍聴要領ととも

に魚沼市ホームページで掲載しており、既に、こちらの方で平成 27年８月 20

日付けで告示させていただきました。本来であれば、皆さんに事前にお示しし

て連絡差し上げるべきところでした。お詫びさせていただきます。 

今後は、ホームページだけでなく、市報で開催期日等をお知らせいたしま

す。 

 

本日、子育てビジョンを教育大綱にすると決まりましたが、議会への報告等

について説明願います。 

 

議会の関係は、議決が必要なことではありませんが、今までの計画も議会に

報告していますので、そういう点では報告するのが通例だと思っております。

所管の委員会で報告させていただきます。 

 

その他、何かございませんか。（「なし」という声あり）次回の会議はどう

なりますか。 

 

次回の開催については、こちらでも検討ができておりませんので、皆さんか

らご意見をお聞かせください。総合教育会議設置要綱の所掌事務は第２条で

大きな３本柱を掲げています。１点目は今回決定しました、大綱の策定に関す

ること、２点目は施策上で重点的に講ずべき施策、３点目は緊急対応の部分に

ついての議論です。喫緊に開催する必要があるときには、ご案内させていただ
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星教育長 

 

 

角家総務課長 

 

 

大平市長 

 

角家総務課長 

 

きますが、定期的な開催があるのかどうか。２点目に関して、年に何回か開催

させていただくことがどうであるか、ご意見をお聞かせください。 

（しばらくの間、意見交換） 

 

定期的には９月上旬を予定し、開催の必要があればその都度ということで

お願いします。 

 

それでは、９月第１週を定期開催ということで予定させてもらいます。他に

緊急的な要件が出た場合には随時連絡させていただきます。 

 

それでは私の進行はこれで終了させていただきます。 

 

 これをもちまして、第３回魚沼市総合教育会議を閉会とさせていただきま

す。本日は、ありがとうございました。 

  

 

 


